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لمحة عن الحملة1.
الحملة تقدم أميال الفرسان للعملاء الذين لديهم حساب مع البنك السعودي الفرنسي ويقومون بالتسجيل في 

الحملة ويستوفون معايير الحملة. 

تقدم الحملة أميالاً لفئتين من أصحاب الحسابات بناءً على مجموعة مختلفة وفق الشروط والأحكام لكسب الأميال:

سيحصل عملاء الحساب الجاري الذين يزداد متوسط أرصدة حساباتهم الجاري بمقدار 50,000 ^ أو أكثر خلال فترة •
الحملة ويحصلون على أميال الفرسان بناءً على متوسط نمو رصيدهم في الحساب، كما وفقًا للشروط والأحكام 

الخاصة بكسب الأميال كما هو موضح في القسم 4 في هذه الشروط والأحكام.

سيحصل عملاء الحساب الجاري الإسلامي على أميال الفرسان بناءً على فئة العملاء الخاصة بهم بناءً على معايير •
الثروة الخاصة بالفئة كما هو موضح في القسم 5 من هذه الشروط والأحكام.

www.bsf.sa لمعرفة معايير فئة العملاء، يرجى زيارة

سيتم تحويل الأميال المكتسبة من قبل العملاء إلى برنامج الفرسان تحت رقم عضوية الفرسان المقدم من العميل 
عند التسجيل. سيتم تحويل الأميال خلال الفترة المذكورة في القسمين 4 و 5 من هذه الشروط والأحكام.

سيتم تحويل الأميال المكتسبة من قبل العملاء إلى برنامج الفرسان تحت رقم عضوية الفرسان المقدم من العميل 
عند التسجيل. سيتم تحويل الأميال خلال الفترة المذكورة في القسمين 4 و5 من هذه الشروط والأحكام.

مدة الحملة: الحملة صالحة للتسجيل من 1 أغسطس 2025 إلى 31 أكتوبر 2025.

2. التعريفات
البنك: البنك السعودي الفرنسي.

العميل: العملاء المؤهلين من مصرفية الأفراد لدى البنك.

برنامج الفرسان: هو برنامج ولاء مملوك بالكامل للخطوط السعودية يمنح أعضاؤه الفرصة لكسب أميال مكافآت 
الفرسان.

أميال الفرسان: أميال مكافآت الفرسان تضاف إلى حساب برنامج الفرسان الخاص بالعميل والذي يشارك رقم عضويته 
مع البنك. ومن خلال هذه الأميال سيتمكن أعضاء برنامج الفرسان من إصدار تذاكر الطيران وترقية درجة السفر لدى 

الخطوط السعودية.

العميل المؤهل: العميل الذي يقوم بالتسجيل في الحملة ويستوفي المتطلبات المذكورة في هذه الشروط 
والأحكام سيكون عميلاً مؤهلاً للاستفادة من الحملة ولكسب أميال الفرسان. لا يحق للموظفين الدائمين و/أو 

المتعاقدين في البنك المشاركة في العرض الترويجي.

العملاء الجدد: هم أولئك العملاء الذين يقومون بفتح حساب جاري أو حساب جاري إسلامي مع البنك خلال فترة 
الحملة.

العملاء القائمون: هم أولئك العملاء الذين حافظوا على حساباتهم الجارية أو حساباتهم الجارية الإسلامية مع 
البنك قبل بدء الحملة.

الأموال الجديدة: الأموال الجديدة هي الأموال الجديدة بالنسبة للبنك. 

متوسط الرصيد الشهري: يتم احتساب متوسط الرصيد الشهري عن طريق جمع الأرصدة النهائية اليومية للحساب 
على مدى شهر، ثم قسمة هذا المجموع على عدد الأيام في الشهر. على سبيل المثال، إذا كان الحساب يحتفظ 
بأرصدة نهائية يومية قدرها 10,000 ريال سعودي لمدة 15 يومًا و100,000 ^لبقية الـ 15 يومًا في شهر من 30 يومًا، 
فإن الحساب هو: [(15 × 10,000 ^) + (15 × 100,000 ^)] / 30، مما يؤدي إلى رصيد شهري متوسط قدره 55,000 ^.

فئة العملاء: يصنف البنك العملاء إلى فئات مختلفة. حالياً، الفئات هي كلاسيك، أدفانس، بريفليج، إيليت إيليت بلس.

3. تسجيل الحملة: 
يُعتبر العميل مسجلاً كمستفيد من الحملة بمجرد أن يقدم رقم عضوية الفرسان بالشكل المطلوب ويوافق على ◦

شروط وأحكام الحملة على تطبيق البنك (موبايل BSF) خلال فترة الحملة.  بإمكان العملاء الانتقال إلى قسم 
"تقدم" في تطبيق (موبايل BSF) للتسجيل في الحملة.

سيُعتبر شهر التسجيل هو الشهر الكامل لحساب متوسط الرصيد الشهري بغض النظر عن أي يوم من الشهر قام ◦
به العميل بالتسجيل. سيكون العميل مؤهلاً لكسب أميال الفرسان في نفس الشهر الذي قام به بالتسجيل، بناءً 

على معايير الحملة.

يمكن لكل من العملاء الجدد والحاليين التسجيل في الحملة.◦

 لإنشاء وتسهيل المعاملات المتعلقة بالحملة وتمكين العميل من الاستفادة منها؛ فإنك أنت/العميل بموجب ◦
هذا التسجيل تصرح للبنك أن يقوم بمعالجة ومشاركة بيانات شخصية محدودة – مثل اسم العميل ورقم عضوية 
الفرسان والأميال المكتسبة - مع الخطوط السعودية وبرنامج الفرسان. إن مشاركة هذه البيانات ضرورية لمعالجة 

استرداد المكافآت وتعتبر عنصرًا أساسيًا في الخدمة والفائدة من هذه الحملة المقدمة للعميل.

4. الشروط والأحكام الحصول على الأميال لحاملي الحسابات الجارية:
يحصل العملاء الجدد للحسابات الجارية على أميال طيران خلال الأشهر الثلاثة الأولى بناءً على متوسط الرصيد ◦

الشهري في حساباتهم في كل شهر. يجب أن يكون الحد الأدنى للرصيد الشهري المتوسط 50,000 ^.

بالنسبة للعملاء الجدد في البنك، سيتم احتساب الاميال على أساس الأشهر الثلاثة الأولى من شهر تسجيلهم في ◦
الحملة.

يكسب العملاء القائمون الأميال بناءً على النمو في متوسط الأرصدة الشهرية من الأموال الجديدة ◦
المودعة/المضافة لحساباتهم خلال مدة الحملة حيث سيتم احتساب النمو في متوسط رصيدهم عن طريق 

خصم الرصيد الإجمالي الذي كانوا يحتفظون به مع البنك في حسابات الجارية وحسابات التوفير حسابات الوديعة 
في نهاية يوليو 2025 من متوسط الرصيد الشهري للشهر الذي يتأهلون فيه للحصول على الأميال. يُؤخذ في 

الاعتبار عند حساب أميال الفرسان الحد الأدنى إما متوسط   إجمالي الأرصدة في جميع الحسابات المذكورة أعلاه أو 
متوسط   أرصدة الحسابات الجارية الشهرية، أيهما أقل. يجب أن يكون الحد الأدنى من متوسط النمو الشهري في 

الرصيد 50,000 ^.

مثلا:

أرصدة العملاء قبل الحملة:

• إذا زادت أرصدة العملاء على النحو التالي في نهاية الشهر أثناء الحملة:

سيكون العميل مؤهلاً للحصول على أميال مقابل 60,000 ريال سعودي شهريًا حيث نما الرصيد الإجمالي بمقدار 
60,000 ^ وهو أقل من النمو في الحساب الجاري.

• إذا زادت أرصدة العملاء على النحو التالي في نهاية الشهر أثناء الحملة:

سيكون العميل مؤهلاً للحصول على أميال مقابل 70,000 ريال سعودي شهريًا حيث أن متوسط نمو الرصيد في ◦
الحساب الجاري أقل من إجمالي النمو.

للعملاء الحاليين الذين لديهم حساب جاري، الأشهر المؤهلة لبرنامج الفرسان هي من الشهر الذي سجلوا فيه ◦
للحملة حتى آخر شهر لتسجيل الحملة وهو أكتوبر 2025.

سيحصل عملاء الحسابات الجارية على أميالهم الشهرية. ستتم إضافة هذه الأميال إلى حساب الفُرسان الخاص ◦
بهم خلال 20 يوم عمل بعد الشهر الذي يكونون مؤهلين فيه لكسب الأميال.

يوجد حد أقصى يبلغ مليون ميل من أميال الفرسان لكل عميل في خلال فترة الحملة كاملة وحد أقصى قدره ◦
333,333 ميل تقريبا في الشهر الواحد. 

 حساب الأميال:

سيكسب عملاء الحساب الجاري أميال الفُرسان بناءً على نمو متوسط رصيد العميل كما هو موضح في الجدول ◦
أدناه.

5. الشروط والأحكام الحصول على الأميال لحاملي الحسابات الجارية الإسلامية:
سيحصل عملاء الحسابات الجارية الإسلامية على أميال الفرسان حسب فئتهم. ◦

سيحصل عملاء الحسابات الجارية الإسلامية الجدد على أميال الفرسان في غضون 20 يوم عمل بعد نهاية ثلاثة ◦
أشهر من الشهر الذي سجلوا فيه للحملة بناءً على فئتهم في نهاية ثلاثة أشهر من التسجيل، 

سيكسب العملاء القائمون أميال الفرسان بناءً على الترقيات في فئتهم خلال فترة الحملة،. ستُضاف أميال الطيران ◦
للعملاء الحاليين في الحسابات الجارية الإسلامية قبل نهاية نوفمبر 2025

حساب الأميال لعملاء الحسابات الجارية الإسلامية:
سيحصل العملاء الجدد في الحسابات الجارية الإسلامية على أميال الفرسان الخاصة بهم بناءً على الفئة المؤهل ◦

بعد ثلاثة أشهر من التسجيل في الحملة. سيحصل عملاء إيليت بلس على 100,000 ميل من أميال الفرسان؛ 
وسيحصل العملاء إيليت على 75,000 ميل من أميال الفرسان؛ وسيحصل عملاء بريفليج على 25,000 ميل. عملاء 

الحساب الإسلامي الجدد من الفئة الكلاسيك و أدفانس غير مؤهلين للحصول على أميال الفرسان.

سيحصل العملاء القائمون لحسابات العملاء الإسلامية الذين سجلوا في الحملة على أميال الطيران إذا تم ◦
ترقيتهم إلى فئة أعلى بنهاية فترة الحملة. العملاء الذين يترقون من إيليت إلى فئة لإيليت بلس سيحصلون على 
50,000 ميل؛ بينما العملاء الذين يترقون من فئة بريفليج إلى فئة إيليت سيحصلون على 25,000 ميل، والعملاء 

الذين يترقون من فئة الكلاسيك/أدفانس إلى فئة إيليت سيحصلون على 10,000 ميل في نهاية الحملة.

6. الشروط الأخرى التي تحكم الحملة:
سيتم قبول التسجيل فقط خلال الأشهر الثلاثة الأولى من الحملة.◦

على العميل تزويد البنك برقم عضوية الفرسان الصحيح، ويتعهد العميل بأن رقم العضوية صحيح ومملوك لنفس ◦
صاحب/ة الحساب وصاحب/ة العضوية.

يحتفظ البنك بحق القيام بالمزيد من عمليات التحري فيما يتعلق بأي طلبات استبدال أو اكتساب أميال الفرسان.◦

لا يتحمل البنك أي مسؤولية عن أي معلومات خاصة باستبدال الأميال التي ترسل على حساب عضوية الفرسان ◦
المسجل خاطئ، أو تلك التي تُعاد إلى مرسلها بسبب إخفاق العميل في تقديم معلومات رقم عضوية الفرسان 

الصحيحة، أو بسبب أي طرف ثالث أو مزودي خدمة. ولن يكون البنك مسؤولًا بأي شكل من الأشكال عن أميال 
الفرسان من بعد استردادها (تحولها لنقاط/أميال الفرسان لدى الشريك).

عند التسجيل في الحملة، يوافق العميل على أن شروط استخدام أي أميال الفرسان الـمكتسبة، ستخضع للشروط ◦
والأحكام الواردة في موقع (www.saudia.com) وتعديلاته اللاحقة من وقت لآخر.

من خلال التسجيل في الحملة من خلال القنوات الرقمية فإنك، العميل، تقر بأنك قد قرأت وفهمت ووافقت على ◦
جميع شروط وأحكام الحملة. سيعتبر قبولك قبولا رسميا دون الحاجة إلى توقيع مادي.

في حالة إغلاق العميل الحساب قبل انتهاء الشهر، يحق للبنك إلغاء أحقية العميل في الاستفادة من الحملة بالكامل.◦

الأميال الممنوحة تعد مكافأة ترويجية ولا تعد التزامًا دائم.◦

لا يمكن استبدال الأميال بأية مكافآت أخرى.◦  

يجب أن تظل الحسابات نشطة وغير  مغلقة خلال فترة الحملة.◦  

لا يحق للعملاء الذين لا يستوفون المعايير علاه الحصول على أي تعويض.◦  

للمزيد من المعلومات
800 124 0006 | BSF.sa

 50,000 ^ و أكثر

متوسط الرصيد في الحسابات
الجديدة أو نموها

 0.05 ميل

أميال لكل ريال شهريًا

 1 ميل لكل 20 ^ لكل شهر

توضيح

 ^ 30,000 

الحساب الجاري

^ 10,000

حساب التوفير

^ 60,000 

الوديعة لأجل

^ 100,000 

إجمالي الرصيد

 ^ 100,000 

الحساب الجاري

^ 10,000

حساب التوفير

^ 50,000 

الوديعة لأجل

^ 160,000 

إجمالي الرصيد

 ^ 100,000 

الحساب الجاري

^ 10,000

حساب التوفير

^ 70,000 

الوديعة لأجل

^ 180,000 

إجمالي الرصيد

https://apps.apple.com/sa/app/bsf-mobile/id6479348659
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.bsf.retail.production


البنك السعودي الفرنسي

1. Campaign Overview
The campaign offers AlFursan Miles to Customers who maintain account with BSF, register for the 
campaign and meet the campaign criteria. 
The campaign offers miles to the following two categories of accountholders based on different set of 
conditions for earning miles:
• Current account customers who grow their current account average balances by SAR 50,000 or 
more during the campaign period would earn AlFursan Miles based on growth in their average bal-
ance in the account, in accordance with the terms and conditions of earning miles as described in 
section 4 of these TCs. 
• Islamic current account customers would get AlFursan Miles based on their Customer Segment as-
signed to them and based on wealth criteria of the segment as described in section 5 of these TCs. 
To get details on segment qualifying criteria, please visit www.bsf.sa
The Miles earned by the Customers will be transferred to their AlFursan account in Saudia under Al-
Fursan membership number submitted by the Customer upon registration. The miles would be trans-
ferred within the period mentioned in sections 4 & 5 of these TCs.
Campaign Period: The campaign is valid for registration from 1st August 2025 to 31st October 2025.

2. Definitions 
The Bank/BSF: Banque Saudi Fransi 
Customer: Eligible customers of BSF Retail Banking Group.
AlFursan Program: A loyalty program wholly owned by Saudi Airlines that grants its members the 
facility to earn AlFursan Reward Miles.
AlFursan Miles: AlFursan reward Miles are credited to the Customer’s AlFursan program account for 
which membership ID no. is shared by the Customer with the Bank. Members of AlFursan program 
can issue flight tickets and upgrade the travel class in Saudia with AlFursan Reward Miles.
Eligible Customer: A Customer who registers for the campaign and meets the requirement, as men-
tioned in these terms & conditions, would be an eligible Customer for earning the AlFursan Miles.
Permanent and/or contract employees of the Bank shall not be eligible to participate in the Promotion.
New customers: are those customers who open a current account or Islamic current account with the 
Bank during the campaign period..
Existing Customers: are those customers who have been maintaining their current account or Islamic 
current account with the Bank before the start of campaign.
New Funds: New funds are the funds that are new to the Bank.
Monthly Average Balance: Monthly average balance is calculated by summing the daily ending balances 
of an account over a month and dividing this total by the number of days in the month. For example, if an 
account maintains daily ending balances of ^ 10,000 for 15 days and ^ 100,000 for the remaining 15 days 
in a 30-day month, the calculation is: [(15 x ̂  10,000) + (15 x ̂  100,000)] / 30, resulting in a monthly average    
balance of ^ 55,000.
Customer segment: Customers are classified into various segments by the Bank. Currently, the segments 
are classic, advance, privilege, elite and elite plus.

3. Campaign Registration: 
◦  AlFursan membership ID as required and agreed on the terms and conditions of this campaign on 
the Bank’s mobile application during the campaign period. Customers can navigate to the ‘Apply’ 
section within the BSF mobile application to register for the campaign. 
◦The registration month would be considered as the full month for calculating Monthly Average Balance 
irrespective of the day of the month in which the Customer registered for the campaign. A Customer 
would be eligible for earning the AlFursan Miles from the same month of their registration based on 
the campaign criteria. 
◦Both, New Customers and Existing Customers can register for the campaign. 
◦To create and facilitate the subject transactions and enable the Customer to benefit from the 
campaign; when you register for this campaign, the Customer/you hereby authorize the Bank to 
process and share limited personal data—such as the Customer name, AlFursan membership 
number and AlFursan Miles earned   — with Saudia and AlFursan Program. This data sharing is essential 
to process reward redemption and constitutes a core component of the service and benefit of this 
campaign provided to the Customer.

4. Terms and Conditions for Current Account Customers for earning Miles:
◦New current account customers would earn AlFursan Miles during the first three months based on 
the Monthly Average Balance in their account in each of the month. Minimum Monthly Average Bal-
ance needs to be ^ 50,000.
◦For New Customers, the miles would be calculated based on the first three months from their cam-
paign registration month.
◦Existing Customers would earn the AlFursan Miles based on the growth in Average Monthly Balances 
from new funds deposited into their accounts during the campaign period. The growth in their aver-
age balance would be calculated by deducting the total balance they were maintaining with the 
Bank in current, saving and time deposit accounts at end of July 2025 from the monthly average bal-
ance of the month for which they qualify for AlFursan Miles. A minimum of either the total average 
balances in all aforementioned accounts or average monthly current account balance, whichever is 
lower, will be considered for the AlFursan Miles calculation. The minimum average monthly growth in 
balance has to be ^ 50,000. 
For example: 
Customer balances before campaign:

 • If Customer balances grow as following at the end of a month during campaign:

• If Customer balances grow as following at the end of a month during campaign:

Customer would be eligible for getting Miles on SAR 60,000 for the month as total balance grew by 
SAR 60,000 which is less than the growth in the current account. 

• If Customer balances grow as following at the end of a month during campaign:

◦Customer would be eligible for getting Miles on SAR 70,000 for the month as the average balance 
growth in current account is less than the total growth. 
◦For existing current account Customers, the eligible months for Saudia AlFursan Program are from 
the month they registered for the campaign till the last month of the campaign registration which is 
October 2025. 
◦Current account customers would get their Reward Miles on monthly basis. The miles would be credit-
ed to their AlFursan account within 20 business days after the month for which they are eligible for 
earning the Reward Miles.
◦There is a cap of 1 million of AlFursan Miles for each Customer for the entire campaign duration and a 
maximum of approximately 333,333 for a month. 
Calculation of Miles for Current Account Customers:
◦Current Account customers would earn AlFursan Miles based on the customer’s average balance 
growth as shown in the table below:

5. Terms and Conditions for Islamic Current Account Customers for earning Miles:
◦ Islamic current account Customers would get the AlFursan Miles based on their segment. 
◦New Islamic current account customers would get Reward Miles within 20 business days after the end 
of three months from the month in which they registered for the campaign based on their segment at 
the end of three months from registration. 
◦Existing customers would earn AlFursan Miles based on upgrade in their segment during the cam-
paign period. Their Reward Miles would be credited to existing Islamic current account customers 
before end of November 2025.

Calculation of Miles for Islamic Current Account Customers:
◦New Customers of Islamic current accounts would get their Reward Miles based on their qualifying 
segment after three months of registering for the campaign. Elite Plus would get 100,000 AlFursan 
Miles; Elite Customers would get 75,000 AlFursan Miles & Privilege customers would get 25,000 Miles. 
New Islamic Account customers of Classic and Advance segments are not eligible for Alfursan Miles.
◦Existing Islamic current account customers who registered for the campaign would get AlFursan Miles 
if they are upgraded to a higher segment by end of campaign period. Customers upgrade from Elite 
to Elite Plus to get 50,000 AlFursan Miles; customers upgrade from Privilege to Elite would get 25,000 
AlFursan Miles and customers upgrade from Classic/Advance to Privilege would get 10,000 Miles at 
end of the campaign.

6. Other conditions governing the campaign:
◦The registration would be accepted only during the three months of the campaign.
◦The Customer must provide the Bank with the correct AlFursan membership number, and the Cus-
tomer undertakes that the membership number is correct and owned to the same accountholder 
and membership holder.
◦The Bank reserves the right to make checks with regard to any redemption request or AlFursan Miles 
earning.
◦The Bank will not be responsible for any of AlFursan Mile’s redemption information sent to the wrong 
AlFursan membership account or returned as a result of Customer’s failure to provide the correct Al-
Fursan membership number information, or for any reason caused by any third-parties or service 
providers. The Bank will not be liable whatsoever for the AlFursan Miles prior to their redemption.
◦When applying for the campaign, the Customer agrees and accepts that the terms of using any 
earned AlFursan Miles, will be subject to the terms and conditions contained in (www.saudia.com) 
and its subsequent amendments from time to time.
◦By enrolling and registering in the campaign through the digital channel you, the Customer, acknowl-
edge that you have read, understood, and agreed to all campaign terms and conditions. Your ac-
ceptance will be deemed an official acceptance without the need for a physical signature.
◦ In the event that the account is closed by the Customer before the end of the month, the Bank has 
the right to cancel the Customer’s eligibility to benefit from the campaign.
◦Miles rewarded are promotional and do not represent permanent obligation.
◦Miles cannot be exchanged for any other rewards.
◦Accounts must be remained active and not closed during the period of the campaign.
◦Customers not meeting the above criteria are not entitled to any compensation.

For more info
800 124 0006 | BSF.saTerms & conditions apply. The bank is under the supervision and control of Saudi Centra Bank

^ 100,000 
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^ 60,000

Time Deposit

^ 10,000 

Savings Account

^ 30,000 

Current Account

^ 160,000 
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^ 50,000

Time Deposit

^ 10,000 

Savings Account

^ 100,000 

Current Account

^ 180,000 

Total Balance

^ 70,000

Time Deposit

^ 10,000 

Savings Account

^ 100,000 

Current Account

1 Mile for every ^ 20 every month

Explanation

0.05 Miles

Monthly Miles for each Riyal

 ^ 50,000 & above

Avg. Balance in new
account or Growth

Download BSF Mobile
& Register for the offer

Your Current Account 
Rewards You with
Alfursan Miles

https://apps.apple.com/sa/app/bsf-mobile/id6479348659
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.bsf.retail.production

